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ACCORDI
Il sottosegretario
Alfredo Mantovano (
a sinistra) già ieri ha
potuto sentire al
telefono il ministro
Scajola (nell'altra
foto) ricevendo una
informale adesione
alle richieste per il
Tac salentino

«Emendamento in Senato
D'accordo anche Scaiola»

L'onorevole Alfredo Mantovano ieri matti
~"'-I' na non era presente all'incontro, ma ha prov-

"'- veduto ad indirizzare una nota all'assessore
provinciale alla Programmazione economica,
Giovanna Capobianco, nella quella si legge:
«Rispetto all'ultimo approfondimento sulla
crisi del Tac, svolto all'incirca un mese fa in
prefettura ci sono, com'è noto, conferme posi
tive sulla questione della cassa integrazione,
alla luce anche dell' impegno del collega Vie
spoli, sottosegretario al Welfare».

E, ancora: «Ci sono invece aspetti che me
ritano rettifiche in ordine al finanziamento del
l'Aqp (Accordo di Programma Quadro) del
primo aplile 2008». Mantovano ha, quindi,
riassunto i termini della questione.

«Il 5 agosto 2008 la Camera dei Deputati,
esaminando uno dei collegati alla Leggefinan
ziaria ha disposto lo stralcio contente il finan
ziamento di una serie di Accordi di Program-l ma; il 4 novembre 2008 la stessa Camera ha

approvato tale provvedimento stralciato; al
suo interno, l'articolo 2, comma lO, destina le
risorse previste dal fondo di cui all' articolo l,
comma 30, della Legge Finanziaria 2006 al
l'attuazione di una serie di accordi che elen
ca; poiché l'elenco è dettagliato si deve desu
mere che quanto non previsto non sia allo sta
to finanziato; nell' elenco non è compreso l'ac
cordo per il Tac della zona di Casarano».

Quindi, le conclusioni del sottosegretario,
con la notizia auspicata da tutti: «Il provvedi
mento è ora all'esame della Decima Commis
sione del Senato: è quindi emendabile e inte
grabìle con l'inserimento anche del Tac. Nel
la giornata di ieri, dopo aver sentito l'onorevo
le Lazzari, ho parlato con il ministro Scajola,
dal quale ho ricevuto un assenso di massima
e informale a tale inserimento. Concorderò
con i senatori presenti in Decima Commissio
ne Senato e, in particolare, col presidente e
col relatore, un emendamento che vada in tale
direzione».
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